
REQUERIMENTO N° 133/07 
De Informações 

 
“Sobre o uso de crachás para 
funcionários públicos no âmbito 
Municipal”. 

 

Considerando-se que, faz-se necessário o uso de crachás por 
funcionários do Executivo Municipal, para melhor identificação e 
comunicação, e 

          Considerando-se ainda que, munícipes procuraram este 
vereador pedindo providências a respeito da utilização de crachás pelos 
funcionários municipais, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1- Diante do acima exposto, o que Poder Executivo pretende fazer para 
solucionar a falta do uso de crachás pelos funcionários municipais?  
 
2- Há possibilidade de que todos os funcionários e servidores da Prefeitura 
usem os crachás? Se positivo, a partir de quando? 
  
3- Se a resposta do item 2 (dois) for negativa, qual o motivo? 
    
4- Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de fevereiro de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


